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Des hausses qui surprennent

Nous avons appris dernièrement dans la presse régionale que les primes d'assurance maladie dans 
notre canton allaient vraisemblablement subir une des plus importantes hausses de ces dernières 
années. Dans ses réponses à la presse, le Conseil d'Etat a notamment évoqué la crainte des 
conséquences que cette hausse aurait sur les subsides. 
  
Nous souhaiterions demander au Conseil d'Etat si, dans l'état des informations dont il dispose, il est 
en mesure d'identifier l'origine de cette augmentation qui semble, si elle se confirme, être nettement 
supérieure à l'augmentation des coûts de la santé dans notre canton? 
  
Enfin, le Conseil d'Etat peut-il nous éclairer sur les conséquences concrètes que ces hausses auront 
sur les subsides? 
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